

LA historia sanitaria de nuestra comarca campurriana se escribe con letras mayúsculas en tiempos pasados, y ahora se ha borrado toda posibilidad de recuperar lo que unos políticos enfangaron no queriendo recobrar o restaurar. Las personas de edad y con recuerdo histórico, rememoran aquellas intervenciones laparoscópicas cuando en Torrelavega ni por asomo se realizaban. Incluso los campurrianos podíamos verlas por TV. Local.

En aquella época, algunos colectivos exigían transparencia en el gasto de los dineros públicos, recriminando determinadas actitudes, a la vez que exigían una serie de valores materiales y técnicos.

Decisiones políticas más o menos inteligentes, más o menos acertadas consiguieron que la Merindad de Campoo con sus 24.000 habitantes tuvieran un Hospital Comarcal. Se operaba menos de corazón, de casi todo, siendo pioneros en la región, incluso familiares de altos cargos públicos venían a Reinosa para hacerse determinadas intervenciones quirúrgicas.

Pasó el tiempo y una nueva decisión política, desalojó todos los pacientes de lo que por aquel entonces llamábamos Clínica Reinosa.

Ahí era donde debiéramos haber sido Fuenteovejuna y no haberlo permitido. Pero a lo hecho pecho. Surgieron movimientos y llegó lo que llegó.

A un equipo concreto de gobierno se le pedía un Hospital Comarcal. Recordemos que eran, tanto sindicatos como políticos, que aún hoy están en

activo en la vida política de nuestra ciudad.

Pasó un tiempo y quienes pedían un Hospital Comarcal, cambiaban la tortilla y ya se conformaban con la mitad de las camas, jugando a ser técnicos y negociar lo que tenía que tener el hospitalillo que pedían. No es de recibo que se pidiera en un principio unir a los alcaldes, luego dividieron colocando alcaldes y sindicatos, y quien había movilizad sanitariamente una parte importante del pueblo se le expulsara por lo que decían no tener representación de nadie.

Este y no otro, fue el motivo de la incursión en la vida política de quien ahora, sigue pidiendo lo que pedía hace siete años. Un Hospital Comarcal. Eso es lo que teníamos y eso es lo que por ley nos corresponde teniendo que reclamarlo hasta conseguirlo. Acceder o conformarnos con menos sería bajarnos los pantalones. ¿Dónde están los que pedían Hospital Comarcal y ahora se conforman con las migajas? A estos les vale cualquier definición. Sin embargo, los ciudadanos siguen pidiendo lo mismo. Que nos operen en Reinosa de lo que nos operaban antes. ¿Que nos den lo que teníamos!

Pagamos igual que los ciudadanos de Torrelavega, Laredo o Santander y sin embargo tenemos que desplazarlos gastando dinero innecesariamente

Un hospital para Campoo

*Emilio ZUBIZARRETA**

y jugándonos la vida en la carretera. En Torrelavega no existía Sierrallana cuando en Reinosa ya se hacían intervenciones aplaudidas por el Hospital Marqués de Valdecilla.

La sanidad no debiera entender de política barata con ideologías sectorialistas que discriminan a zonas desfavorecidas por la climatología y la distancia de la capital. Cierto es que a los habitantes de Campoo nos situán en tercera división, ya no solo en sanidad si no también en alguna otra Consejería retrocedemos año tras año con respecto al resto de municipios de nuestra Autonomía.

Los campurrianos somos muy fríos y conformistas. Nos llenan los oídos de palabras y nos creemos todo. Debemos exigir hechos probados, no el “vamos a...”

Recordar que en la proclamación como presidente de Cantabria el Sr. Revilla, y está recogido en el acta de sesiones, dijo, que Campoo contaría con un Hospital Comarcal.

Ahora resulta ser el gran “eslogan olvidado”.

Comarcal se define única y exclusivamente por tener las tres especialidades como son, traumatología, cirugía y anestesiología las veinte cuatro horas al día.

Eso, es lo que tuvimos y nos prometió el Sr. Revilla. No hace tanto le volvíamos a oír repetir lo de Hospital Comarcal.

Esa es la gran mentira y que incluso algún ciudadano que aunque se le conoce, y sólo se identifica con iniciales en el periódico, se cree que hospitalillo es igual que Comarcal.

Lo curioso es que quien tiene la sartén por el mango es la consejera de sanidad Sra. Quintana, quien nunca dijo que fuéramos a tener un Hospital Comarcal. Ella ya lo matizaba bien claro a la pregunta que se le formuló.

Lo inaudito es que sindicatos y políticos recortaron las peticiones sin ninguna presión ni aparente motivo ni explicación. Pasaron de Comarcal a Hospitalillo, Alta Resolución y no se cuantas más definiciones no válidas. Han defraudado al ciudadano que pedía más presión y apoyo para no dejarnos llevar lo que teníamos.

Personalmente responsabilizo a los grupos políticos y sindicales que estando en la Comisión Sanitaria, no defendieron un Hospital Comarcal y se conformaron con un Hospitalillo de alta resolución y no se cuantas más pampiroladadas.

Ese fue el motivo de abandono de la comisión sanitaria de quien sigue defendiendo lo que exclusivamente quiere el pueblo.

Únicamente de esa forma no se engaña a nadie, ya que desde dentro no se defendía ni se defende lo que quiere el ciudadano. Los representantes no son

quienes para decidir primero uno, y luego la mitad. El pueblo ha puesto a los responsables políticos y sindicales para que defiendan lo que el pueblo pide. Y lo que pide y pedirá, es únicamente lo que tuvimos.

Un Hospital Comarcal.

De esa forma no nos engañarán ya que está definido y no tenemos que entrar a jugar negociando que si 50 camas 3 quirófanos y 80 enfermeras. Un Hospital Comarcal está por ley contemplado lo que tiene que tener. Lo demás sobra.

Terminar diciendo que este concejal seguirá aunque sea solo, y con alguna crítica malintencionada, defendiendo contra viento y marea lo que pide el pueblo, que es en definitiva quien le ha puesto donde está.

Por lo tanto como recurso, protesta y medida de fuerza al abandono sanitario al que nos someten los políticos regionales a la comarca campurriana, se convoca una manifestación para el viernes día 14 a las 7 de la tarde que saldrá desde el Parque de Cupido hasta la Plaza España de Reinosa.

Acude a reivindicar y defender tus derechos participando en la manifestación este viernes para que los políticos vean que en campoo los votos importan no solo en época electoral.

Por un Hospital como el que tuvimos, los 24.000 ciudadanos de esta comarca campurriana reivindicamos un Hospital Comarcal como el que tuvimos y nos desmantelaron.

***Emilio Zubizarreta Barrio**
es concejal del Ayuntamiento de Reinosa.